



Nombre del alumno: Jazmín Gómez Domínguez

Nombre del tema: Desarrollo Humano

Parcial: 1er parcial

Nombre de la materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: LIC: Luisa Bethel López Sánchez

Nombre de la licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6to cuatrimestre

DESARROLLO HUMANO

Desarrollo humano en México.

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas. Los científicos del Desarrollo (individuos que trabajan en el estudio profesional del desarrollo humano) examinan las formas en las que las personas cambian desde la Concepción hasta la madurez.

Estudio del ciclo vital.

Los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como el desarrollo del ciclo vital.

Ciclo vital: Etapas del desarrollo humano infancia, adolescencia, adultez y vejez. Características específicas que definen el desarrollo del individuo son diferentes Aspectos, como físicos, cognitivo, emocional y social.

Desarrollo humano en la Actualidad.

El desarrollo humano se instituyó como disciplina científica, sus metas Evolucionaron para la descripción, explicación, e intervención. El estudio del desarrollo humano ha sido interdisciplinario, basándose en una amplia gama de disciplinas: Psicología, Psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, Ciencias de la familia, educación, historia y medicina.

Nueva medición del IDH.

El más reciente informe Mundial sobre el Desarrollo Humano 2011 Ubica a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.77. El progreso del IDH varía sustancialmente de país en país.

IDH Índice de Desarrollo Humano: indicador creado por el programa de las Naciones Unidas del Desarrollo (PNUD) para medir el nivel de desarrollo de los países considerando, longevidad, educación, nivel de vida digna (PPA).

DESARROLLO HUMANO

Postulados del hombre en el Humanismo.

Bugental, el primer presidente de la Asociación Americana de Psicología propuso los siguientes puntos:

- El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes.
- El hombre lleva acabo su existencia, en un concepto humano.
- El hombre es consciente.
- El hombre tiene capacidad de elección.
- El hombre es internacional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de su significación.

La persona es más que la suma De sus partes.

Asch(1,952) Pionero, investigador acerca de la formación de impresiones En las personas y sus investigaciones estuvieron influidas por la corriente De la psicología de la Gestalt convencido “El todo es más que la suma de sus partes”.

Los principios de la formación de impresiones formuladas por Asch:

- las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras Personas, se tiende completar la escasa información percibiendo La persona como una unidad.
- Las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes ya que las cualidades interactúan entre sí de forma dinámica y pueden producir una nueva cualidad.
- Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas.
- Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo la introducción u omisión de un único rasgo alteraría la impresión global

DESARROLLO HUMANO

La persona es libre y
Capas de elegir.

Existencia, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados
Y podríamos aun decir que compenetrados dentro del existencialismo.
Establece las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción
Es algo obligado cuando se trata de estudiar, el orden moral dentro de esta
Corriente ideológica.
Para el existencialismo, la existencia es la expresión de la realidad y se
Contrapone a la esencia, la cual pertenece a un orden pensado y razonado
Es decir, más o menos a la esfera de la posibilidad.

El ser humano tiende
A la trascendencia.

La vida huma tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse
En todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y mas
Allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador
De su espíritu. Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión
De recrear en sí mismo la obra de su propia creación para hacerla extensiva
A los demás seres humanos.